

Verkehrsverbund Rhein-Ruhr

Weitere E-Busse auf der Straße

[08.03.2019] Im Verkehrsverbund Rhein-Ruhr (VRR) fördert das Land Nordrhein-Westfalen die Beschaffung von weiteren 34 Elektrobussen. Diese sollen künftig in Solingen und Herne unterwegs sein.

Nordrhein-Westfalens Verkehrsminister Hendrik Wüst hat dem Verkehrsverbund Rhein-Ruhr (VRR) Förderbescheide für die Beschaffung von weiteren 34 elektrisch angetriebenen Linienbussen übergeben – damit werden im VRR dann insgesamt 81 E-Busse unterwegs.

Wie der Verkehrsverbund weiter mitteilt, sollen mithilfe der Fördergelder 32 neuartige batteriebetriebene Oberleitungsbusse (BOB) für die Stadt Solingen finanziert werden, die abseits der Stromleitungen mit Batteriestrom fahren. Darüber hinaus werde die Straßenbahn Herne – Castrop-Rauxel GmbH zwei Elektro-Solobusse beschaffen, um in die E-Mobilität im Busbereich einzusteigen und erste Erfahrungen zu sammeln.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Bus, Herne, Solingen, Verkehrsverbund Rhein-Ruhr